

colour as time permits. It is, nevertheless, important that the programme not be overloaded. Field studies are lengthy and physically demanding and experience has shown that members need at least one free day every eight days to allow for rest and personal affairs. In certain countries the host government and particularly the host military may be disposed to take over the entire programme, leaving the mission with little input beyond the initial briefing. This tendency should be resisted in the interests of a visit programme geared to the specific objectives of the National Defence College. Finally, it is important to note that, although missions are required to provide support for the visits, the only costs to them are their share of the jointly hosted social events.

12. For the majority of missions an NDC visit can be of benefit in promoting Canadian interests generally. It can, for example, be presented to the host government as a positive indication of Canadian interest in deepening relations. While coordinating programme arrangements, contacts can be established for the mission in new areas, generating benefits for the general relations, commercial, public affairs, aid and military programmes. A visit thus becomes a project for the whole mission. It is appreciated that a single NDC visit will involve considerable

s'imprégner de culture et de couleur locales, selon le temps dont on dispose. Il importe cependant de ne pas surcharger le programme. Les voyages d'études sont longs et fatigants, et nous avons appris par expérience que nous avons besoin d'au moins une journée libre tous les huit jours pour nous reposer et vaquer à des affaires personnelles. Dans certains pays d'accueil, le gouvernement, et en particulier les autorités militaires, peut se montrer porté à prendre en main tout le programme et à laisser peu d'initiative à la mission en dehors de la séance d'information. Il faut résister à cette tendance de façon à axer le programme de la visite sur les objectifs particuliers du Collège de la Défense nationale. Enfin, il est important de noter que les missions doivent apporter leur soutien à ces visites, mais que les seuls frais qu'elles supportent sont leur part des manifestations organisées conjointement.

12. Pour la majorité des missions, une visite du CDN peut servir à favoriser les intérêts généraux du Canada. Par exemple, on peut la présenter au pays d'accueil comme un signe positif que le Canada a l'intention de resserrer ses liens avec le pays. Lors de la coordination du programme, la mission peut établir des contacts dans de nouveaux secteurs, ce qui profitera à ses programmes, qu'il s'agisse des relations générales, du commerce, des affaires publiques, de l'aide ou du programme militaire. La visite devient donc un projet pour toute la mission. Nous